

El jurado de la segunda edición del concurso escolar 'Gotas de poesía', convocado por la Fundación Cultural Miguel Hernández, con la colaboración de Aquagest Levante y la Fundación Pedrera, ha hecho público el fallo de este certamen dirigido a promover el conocimiento de la vida y obra del universal poeta oriolano entre los alumnos de los centros docentes de la Vega Baja del Segura.

Los premios han sido los siguientes: - En la categoría de 3er. Ciclo de Primaria, el libro premiado tiene el título PLUMA POR PLUMA, realizado por el grupo "Los jóvenes poetas" del Colegio Público Manuel de Torres de Almoradí, y coordinado por la profesora Dña. Raquel Pulido Gómez. - En la categoría de 1er. Ciclo de la ESO, el libro premiado se titula EL ARCO IRIS, está elaborado por el grupo de "1º de ESO A" del Colegio Público Ntra. Sra. de Belén de la pedanía oriolana de La Aparecida, y lo coordina la profesora Dña. Ana Mª Cayuelas López. - En la categoría de 2º ciclo de la ESO, el libro premiado tiene por título EVOCACIÓN POÉTICA, está realizado por el grupo "Aprendices de poeta" del Colegio Jesús-María de San Agustín en Orihuela, y coordinado por la profesora Dña. Mª del Carmen Simón Salinas. La entrega del premio, mil euros a cada uno de los trabajos premiados, que la docente coordinadora del centro ganador deberá invertir en recursos didácticos o actividades de su aula, se realizará el viernes, día 22 de abril, a las 12 horas, en la sede de la Fundación Miguel Hernández, en Orihuela. Los miembros del jurado de este concurso, coordinado por el Doctor en Pedagogía Félix Benito, han valorado la calidad de la presentación e ilustraciones, la calidad de los textos poéticos y uso de técnicas creativas, y la línea global de cada uno de los trabajos. Benito manifestó también que "la decisión del jurado no ha sido nada fácil ya que ha sido preciso para llegar al fallo un largo debate entre los miembros del mismo, que quedaron sorprendidos por la gran originalidad y el enorme esfuerzo que han dedicado los escolares para realizar sus libros, en muy diferentes tamaños y formatos, habiéndose realizado incluso uno de los trabajos completamente en inglés". La Fundación Miguel Hernández agradece a Aquagest Levante y a la Fundación Pedrera su colaboración en el desarrollo de este innovador proyecto educativo, dirigido a todos los centros de Primaria e Institutos de Secundaria de la Vega Baja del Segura.